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本日の例会 

 ～前回の卓話～  
 

 文部科学省 
官民共同海外留学創出プロジェクト 

船橋 力様 
演題「トビタテ！留学JAPAN日本代表プログラム」

成果と可能性 
（伊賀大祐会員ご紹介） 

クラブ協議会 

「本年度委員会活動中間報告と下記の展望」 

平成版“岩倉使節団”ということで、文科省が
初めて民間企業と共同で日本の若者（日本代表
生）を1万人排出しようというプロジェクトに
取り掛かっています。 
  
父親の仕事の関係で幼少期をアルゼンチンで過
ごしました。日本人、アジア人が殆どいない状
況で様々な修羅場（いじめ・差別）も経験しま
したが、そのお陰で世界の中での日本の立ち位
置や日本の閉鎖的な教育システムを客観視する
ことができました。学校教育の観点から見ると、
すべてが詰め込み暗記型。日本には体験型教育
が全くありません。これは現在のグローバル環
境において極めて危機的状況です。 
  
2009年にヤンググローバルリーダーとしてダボ
ス会議に招致され、10年ぶりに訪れた海外で大
きなショックを受けました。かつて途上国と言
われていたBRICs等の国々が先進国になってい
たこと。会議の中で日本の話題が殆ど無かった
こと。日本人の登壇者が居なかったこと。
Japan BashingでなくJapan Nothingもしくは
Japan Passingと言われるようになっていたこ
と。なかでもいちばんショックだったのは、同
世代のヤンググローバルリーダーの会話、議論
にわたし自身がまったくついていけなかったこ
とです。海外で起きている情報も知らず、教養
も無く、語学力も足りない。ディベート力も無
い。そして恐らく、日本の子供たちは今後、そ
のときのわたしと同じ状況に晒されます。それ
だったら、なるべく早い段階でそういった体験
をさせないといけないと思いました。 
  
若者の最大の強みは常識がないことです。いま
の日本に蔓延るかつての成功体験≒“常識”で
は世界を相手に渡り合うことは到底できません。
世界にマーケットを拡げるには、客観的に自分
を見ることが絶対に必要です。年齢や能力に関
係なく、手を挙げた若者が留学できるシステム
をつくるには、政府だけではダメなんです。国
だけでなく、民間からも資金を拠出する必要が
あります。だから官民共同のプロジェクトを立
ち上げました。  

〜新会員ご紹介と育成サポーターの任命〜 

金沢文史郎 会員（新入会員） 

高橋秀一郎 会員（サポーター） 

 

〜ポール・ハリス・フェロー認証状とバッジの贈呈〜 

松井秀文 鞍掛三津雄 糸長丈秀 丸山剛 金澤洋 伊賀大祐 

           おめでとうございます！       （敬称略）  



第 1559回 例 会 報 告 
■ 1月15日例会プログラム 
1.点鐘  

2.ロータリーソング「我等の生業」 

   本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～58番」 

3.新会員のご紹介・育成サポーターの任命 
4.ポール・ハリス・フェロー認証状とバッジの贈
呈5.会長報告6.委員会報告7.卓話8.点鐘 
■ 出席報告 
 1月15日 出席者44名 ビジター5名 出席率70％ 
 1月8日 出席者49名 メーキャップ2名 計51名 
     会員数65名 出席対象者63名 修正出席率81％ 
■ ビジター（敬称略） 
 天羽 稔 （東京） 児玉裕司 （東京西）  
 村田龍二（東京西） 花田孔男（東京銀座） 
 湯木義夫（東京銀座） 

・1月29日（火） 
 卓 話 者 ：地区前職業奉仕委員長 蓮池 攻氏  
 演     題 ：  未定 
・2月5日（火） 
        クラブフォーラム  
・2月12日（火） 
 卓 話 者 ：アナウンサー 海保  知里氏 
 演     題 ：「英語教育の現状」 
     陣内隆会員ご紹介 

今後の卓話予定 

〇 委員会報告 
 ・上田 社会奉仕委員長 
①3/28、赤坂区民センターの区民ホールにておこなわ

れる「奉仕のつどい」にて、千代田グループの代表として

当クラブがご指名を受けました。わたくしが発表させてい

ただく予定になっております。メイキャップ扱いとなります

ので、お時間の許す方は是非いらしてください②この先

イベント目白押しにつき、以下の日程を各位スケジュー

ルに書き留めておいてください。 

【2/16 ハビリス・お菓子づくり】【3/16 車椅子バスケ】

【3/28〜30 自主研究展示】【3/30 上映会】 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井秀文 カンボジアの旅行が実りあるもの   
     であることを祈っています。 
金澤 洋    今年も明後日からカンボジアに出 
                   張します。伊賀幹事・田邊会員・ 
                   田中会員と私の４名で行ってまい 
                   ります。 
岡田髙治 今月１５日は小正月、正月の一連 
     の行事も終わり、女性が休息をと 
     る日、女正月です。女性群はユッ 
     クリとお休み下さい。 
田中秀和 花田さん、江山さん、いつもニコ 
     ニコ発表ありがとうございます。
保坂紀久雄 誕生日のお祝い有難うございま 
      す。 
阪口耀子  私の誕生日においしいお米をお送り 
                 いただきありがとうございました。  

                       

○ 会長報告（松井会長） 
①2019-20年度の地区役員について、本年度に引き続

き加茂会員にご就任いただきます②ロータリー情報委

員長の退会につき、後任を村木さんに引き継いでいた

だくことになりました③米山記念奨学生の受け入れにつ

いて、当クラブにおいて現時点では受け入れできないと

回答する予定です④グアム地区大会で予定されている

韓国と台湾の姉妹地区歓迎会への出欠提出〆切りが

本日です⑤2/16、13時から東京ガス銀座スタジオをお

借りしておこなうハビリスの料理教室では、今回お菓子

づくりに挑戦してもらいます。ここに当クラブが協賛する

ことを理事会で図り承認されました⑥3/28の「奉仕のつ

どい」にて今回は千代田グループの代表として上田社

会奉仕委員長がハビリスの活動について発表されます

⑦3月のイベント（車椅子バスケ・自主研究受賞作品展

示・映画上映会）を無事に乗り切るため、各担当者のほ

かに副担当者も決めました。次週例会後、全体の打合

せをおこないますのでお願いします。⑧17日からのカン

ボジア視察旅行（参加者4名）では金澤さんの演奏もあ

るようです。 

〇 幹事報告（伊賀幹事） 
①下期会費請求書を本日ボックスへ配布させていただ

きました②次回（1/22）はクラブ協議会です。会場は「5

階 ラ・ローズ Ⅰ」ですのでお間違え無きようお願いしま

す③本日月初の例会につき寄付ボックスへの寄付をお

願いします④来月開催のグアム地区大会へ参加予定の

方、キャンセル料が発生してしまう可能性が生じるため、

参加できなくなった方はお早めにお知らせ願います。 

 


